
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１６年第１回瑞穂市議会定例会 

 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 道路舗装改良整備について 

２ 朝日大学学生ゼミとの連携について 

３ シンコーホーム土地取得時における固定資産税未納分の瑕疵について 

４番 

吉村 武弘 

２ 
１ 地方交付税について 

２ 報酬審議会の答申内容について 

３１番 

松野 武則 

３ 
１ 学校の安全について 

２ 水防・河川利用について 

１０番 

山本 訓男 

４ 
１ コミュニティバスについて 

２ 防犯灯や街路灯の調査及び設置を 

１番 

桜木ゆう子 

５ 
１ 国保税について ２０番 

辻 文雄 

６ 
１ 農業協力員制度について 

２ 光ファイバーの設置について 

２番 

新井 正信 

７ 
１ 瑞穂市の発展のためには市の行政はどのようにすべきか ３０番 

進藤 末次 

８ 
１ もとす広域連合に対する市長の方針を問う 

２ 旧巣南地区の小学校の校名について 

１３番 

加藤 茂晃 

９ 

１ シルバー人材センターに対する瑞穂市の今後の方針について 

２ 入札制度の改善について 

３ 政府の米改革に対する対応について 

８番 

小寺 徹 

１０ 
１ 乳幼児医療費助成の対象年齢拡大は 

２ 高齢者の限度額を超す医療費の窓口払い不要に 

２５番 

西岡 妙子 

１１ 

１ 合併について 

２ 国民健康保険について 

３ 個別労働関係紛争の解決の促進に関する法律について 

２３番 

西岡 一成 

１２ 

１ 防災行政無線の統合について 

２ 子育て支援のあり方・子育て環境づくりの推進について 

３ ごみ減量施策について 

４ 側溝の清掃について 

１１番 

広瀬 捨男 

 


